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關於立法會宋碧琪議員書面質詢的答覆

遵 照 行 政 長 官 指 示 ， 本 人 對 立 法 會 2024 年 6 月 21 日 第

679/E512/VII /GPAL/2024號公函轉來宋碧琪議員於 2024年 6月 7日提

出，行政長官辦公室於2024年6月24日收到之書面質詢，答覆如下：

一、有關質詢第一點內容

市政署會先檢視紅街市攤販回遷後的實際經營情況，其後再對空置

攤位作評估，以配合紅街市的整體發展。

二、有關質詢第二點內容

公共街市是本澳居民日常購買鮮活食品的重要民生場所，而街市外

的小販區主要是市民購買蔬果熟食、衣履鞋襪，以至生活百貨的區域。

對於將小販區檔位遷入街市之建議，市政署將作審慎考慮及研究。

現階段市政署將持續優化各小販區的硬件設施，為市民及旅客提供

更佳的購物環境。特區政府已啓動《小販管理制度》的修法工作，期望

透過制定合適的管理制度，推動行業發展。

三、有關質詢第三點內容

市政署持續優化公共街市的設施及管理，並根據各街市的實際情況

引入合適的新業務類型攤位，以增強街市競爭力。為此，市政署於

2023年 10月開展了雀仔園街市及沙梨頭美食廣場攤位的公開競投程
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序，舉辦了多場講解會和安排實地參觀，當中設有青年專場及有多個青

年團體參與。在本次競投獲甄選租賃攤位的本澳居民中，有逾六成人士

為青年。市政署將持續創設條件吸引青年人投身街市行業，促進公共街

市的可持續發展。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares
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